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华能电缆凭科技“笑傲江湖”

本报讯（记者 郭玉梅）进入国内外深海石油勘探领
域，是中海油唯一的承荷探测电缆国内供应商；进军国内
页岩气开采市场，取代美国大公司获得市场份额，独家为
中石油、中石化提供页岩气勘探用电缆；开拓新疆超深井
油气田开采市场……华能电缆股份有限公司油气勘探用
承荷探测电缆以超强实力和过硬品质成功进军中国深海
和新疆潜力巨大的石油勘探领域，“笑傲电缆江湖”。目前，
该公司与“三桶油”签订了 1亿元的框架协议，今年一季
度实现产值3500万元，在手合同4500万元。

科学界把海洋深度超 6000米的区域称为“深渊”，在
深水海域工作的任何设备都必需具有极强的抗压抗腐的
强韧性能。华能电缆公司的“油气勘探用万米承荷探测电
缆超高强韧装钢丝研发与产业化”，填补了我国在万米探
测深度上的技术空白，打破了这项技术长期被国外垄断的
状况。

技术就是含金量，就是竞争力。而过去，这项技术掌
握在美国人手里。经过几年的研发，现在华能电缆公司生

产的产品性能指标已经达到或超过世界先进水平，实现
了高强、高韧、耐腐蚀性油气勘探承荷探测电缆铠装钢丝
国产化，使我国深井或深海探测能力达到甚至突破
10000米，是国内唯一能制造超深井用承荷探测电缆的
企业。目前，华能电缆公司还是中国承荷探测电缆三大行
业标准的起草者。前不久，在江苏省科学技术奖励大会
上，华能电缆公司的“油气勘探用万米承荷探测电缆超高
强韧装钢丝研发与产业化”获省国际科技合作奖；在省科
技厅公布的第四批创新方法试点企业名单上，华能电缆
公司成功入选，为全市唯一……今年以来，华能电缆公司
捷报频传。面对成绩，华能电缆公司并没有裹足不前，而
是积极申报国家“单打冠军”企业，与西安交大、武汉科技
大学、清华大学、航空动力等进行紧密的产学研合作，研
发超深井超宽频承荷探测电缆，用于深海油田和陆地超
深井油气勘探。

“今后，我们还将不断开拓市场，加大科技创新力度，
主攻专精特新高端产品，做电缆行业的‘特种兵’。”华能电
缆公司董事长陶明介绍说，2017年，华能将和欧美大公
司合作，启动建设世界一流承荷探测电缆研发生产基地工
作，全方位引进国外的资本、技术、人才，追赶美国最先进
企业，使产品达到世界领先水平。
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“四大关键词”折射开发区运行质态
本报讯（通讯员 邵德军 居朕宇 记者

殷朝刚）在经济体量基数越来越大、发展
转型“爬坡过坎”的背景下，今年以来，高
邮经济开发区仍取得不俗成绩，其中，工
业开票、项目建设、技改投入、企稳向好这
“四大关键词”折射出开发区经济运行质
态。

工业开票销售是工业经济发展的“晴
雨表”。今年以来，开发区工业经济呈现出
“体质”增强、量质并举的发展态势，1至 4
月份实现工业开票销售 54亿元，同比增
长18.9%。该区经发局副局长冯广东介绍
说，开发区工业体量基数相对较大，每增
加一个百分点都能体现“不容易”，这充分
说明开发区工业的活力、潜力、后劲。

开发区是全市项目建设的主战场、主
阵地，一个个大项目、好项目撑起全市项
目建设的“头版头条”。今年，开发区新开
工重大项目5个，其中10亿元项目2个，
这些大项目个个实打实，“颜值”超群。记

者在采访中了解到，新开工的瑞斯乐高端
铝棒生产及延伸项目、半导体陶瓷元器件
项目以及新型材料、仓储配套、中药饮片
等项目都已“一开就建”。同时，开发区组
织实施 50亿元的海润光伏项目创造出

“海润速度”，主体厂房即将交付使用；总
投资20亿元的道爵电动汽车项目于 5月
10日正式投产下线，可形成年销售 56亿
元以上；国信燃机热电联产项目已建成生
产厂房和冷却塔主体工程，并完成两台锅
炉、两台燃气轮机的安装，预计今年三季
度可建成投产；航天水力大型高效流体输
送泵及系统国产化项目正在有序实施，竣
工后可实现年开票销售1.1亿元。

技改投入反映创新活力。今年以来，
开发区把高端“引进来”、富余“送出去”、
落后“陶汰掉”作为打造“智造”高地的战
略实施，积极引导企业创新，拿出“真金白
银”奖励创新，企业创新热情高涨。在开发
区企业，偌大的厂区没有几个工人，高度

自动化和数字化的生产车间比比皆是。今
年1至4月份，开发区企业已投入技改资
金 10亿元，同比增长 40%左右。技改投
入的加大，为开发区企业植入了“智慧芯
片”，增添了不竭的发展动能。

企业发展是工业经济发展的活力“因
子”，工业企业“雁阵式”发展，使开发区
到处呈现“点”上精彩。秦邮特种金属材
料、波司登制衣、航天水力、一洋制药、戴
卡轮毂、欧力特等重点企业担纲“唱主
角”，支撑强劲。在日前全市工业企业 20
强评选中，开发区的企业就占了 10席。
秦邮特种金属材料公司 1至 4月份开票
销售 26.3亿元、华富开票销售 2亿元、宏
远电子开票销售 2.1亿元、传艺科技开票
销售 1.3亿元、艾诺斯开票销售 1亿元、
波司登开票销售 3亿元……今年 1至 4
月份，开发区实现工业开票销售 54亿
元，有 15家企业迈入开票销售超 5000
万元的方阵。

三部门联合督查
全国文明城市创建工作

本报讯（记者 管玮玮）11
日上午，市文明办联合市委督
查室、市纪委对前一阶段文明
城市创建相关工作进行专项效
能监察和督查，研究部署下一
阶段创建任务。

专项督查期间，市文明办
等三部门负责人率领市城管
局、高邮镇等涉及创建工作
的责任单位、乡镇（园区）相
关负责人，实地察看了我市
城区范围内各主、次干道以
及主要交通道口的道路秩序
环境综合整治情况以及道路
公益广告的宣传情况；市长
效办就各单位、乡镇（园区）
工作任务完成情况进行了现
场测评。市城管局、交通局、
公安局、建管局等 10个主要

责任单位、乡镇（园区）负责
人在督查汇报会上就各自创
建工作任务完成情况、存在
的问题以及下一步工作打算
作了详细汇报交流。

会议指出，各相关单位、部
门以及乡镇（园区）要高度重
视，强化责任，增强危机意识，
以有效的工作力度推进文明城
市创建工作各项任务落到实
处；要针对创建工作中存在的
突出问题，下大力气、出真功夫
进行整治；要“敢于动真碰硬”，
着力解决疑难问题，并以常态
化的管理措施推进全国文明城
市创建工作；要加大社会宣传
力度，全面发动、形成合力，力
推全国文明城市创建工作取得
实效。
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市领导走访服务企业
本报讯（通讯员 冯元 蒋琪勇 记者 陆业斌）11

日上午，副市长张军赴城南经济新区走访企业，了解
生产经营情况，听取大家的意见和建议，帮助企业排
忧解难。

听取企业家们的意见和建议后，张军表示，将利
用科技镇长团和高校资源的优势帮助企业缓解人才
缺乏的难题；对其它问题，将认真进行汇总梳理，逐
一加以解决。同时，他希望企业要做好战略规划，培
育创新能力，营造良好的发展环境，为高邮经济社会
事业发展作出积极贡献。

我市20家企业广交会上“走红”
达成意向成交额 2510万美元
本报讯（通讯员 陶香潮 记者 殷朝刚）近日，第

121届春季广交会在广州闭幕，我市有 20家企业参
展，达成意向成交额2510万美元。

据了解，我市金飞达公司、华富公司、曙光电缆
公司、欧力特公司、日兴生物科技公司、美滋滋食品
公司等20家企业参加本届广交会，参展商品涉及电
动工具、储能电池、电线电缆、健康保健、休闲食品等
12大类。

本届广交会的到会客商对我市参展企业的商品
非常看好。处在“品牌摊位”的金飞达电动工具，深受
欧美客商的青睐，有的在现场就“下单”；华富的储能
电池、曙光的电线电缆，让东南亚、中东、非洲等“一
带一路”国家和地区的客商爱不释手，使企业深感

“一带一路”的市场空间巨大。
美滋滋食品、日兴生物科技虽是第一次参加

广交会，但他们初尝甜果，都拿到几百万美元的
订单。

省农开局来邮调研农开项目建设
本报讯（通讯员 陈庆和 记者 陆业斌）10日，省

农开局副巡视员张学平率领相关处室负责人来邮
调研农业开发项目建设。我市市委副书记张新钢等
陪同 。

在听取我市近年来农业综合开发情况介绍、深
入到国家农业科技园区进行现场调研后，张学平充
分肯定了我市农业开发工作，并要求我市进一步加
快在建项目的推进速度，确保如期建成，早日见效；
加强建成项目的工程管护，发挥长久效益，使农业
开发工程成为一道靓丽的风景线；农业开发要为园
区发展、生态建设继续做好项目服务，并通过项目
资金引导，加快社会资金向园区集聚，推动园区快
速发展。


